

KEGIATAN KAMPANYE GEMARIKAN TAHUN 2022



Tahun 2022, Dinas Perikanan Kabupaten Tegal kembali mengadakan kegiatan kampanye Gemarikan (Gerakan Memasyarakatkan Makan Ikan) yang merupakan program rutin setiap tahunnya. Salah satu kegiatan Gemarikan yang dilakukan merupakan kolaborasi bersama Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Jawa Tengah yang dilaksanakan pada hari Selasa, 7 Juni 2022, di Balai Desa Timbangreja, Kecamatan Lebaksiu. Kegiatan diikuti oleh 40 peserta (perwakilan) dengan sasaran ibu hamil dan menyusui. Dalam kegiatan ini diberikan paket Kampanye Gemarikan untuk 125 peserta yang berisi paket makanan berbahan dasar olahan ikan (produk diversifikasi hasil perikanan) yang terdiri dari Kerupuk Amplang Bandeng, Abon ikan Bandeng, Cetul *Crispy*, Udang *Crispy*, dan Rengginang Ikan, serta brosur tentang informasi Kampanye Gemarikan. Tujuan dari pemberian Paket Kampanye Gemarikan ini adalah untuk menarik minat para ibu dan calon ibu untuk mengkonsumsi ikan dan makanan berbahan baku ikan untuk mencegah *stunting* pada anak.

Kegiatan Kampanye Gemarikan dibuka oleh Kepala Desa Timbangreja, dilanjutkan sambutan Kepala Dinas Perikanan Kabupaten Tegal yang diwakili Kepala Bidang Perikanan Tangkap Dinas Perikanan Kabupaten Tegal, sambutan Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Jawa Tengah yang diwakili Kepala Kantor Wilayah Cabang Barat, dan sambutan anggota DPRD Komisi III Provinsi Jawa Tengah. Kegiatan dilanjutkan dengan penyampaian materi oleh POKJA III Tim Penggerak PKK Provinsi Jawa Tengah tentang Peningkatan

Konsumsi Ikan. Penyampaian materi dilakukan secara interaktif antara pemberi materi dan peserta dengan memberikan pertanyaan dan dijawab secara antusias.

Setelah penyampaian materi, dilanjutkan sambutan Kepala Dinas Perikanan Kabupaten Tegal dan sambutan Asisten Perekonomian dan Pembangunan Kabupaten Tegal. Dalam sambutannya, Kepala Dinas Perikanan Kabupaten Tegal menyampaikan harapannya, yaitu dengan diadakannya kegiatan ini mampu mendorong dan merangsang animo masyarakat untuk dapat terus mengkonsumsi ikan.

Akhir dari kegiatan ini adalah pemberian Paket Kampanye Gemarikan secara simbolis kepada para peserta yang hadir dan dilanjutkan foto bersama.

